

**INT. KARTRENNEN KERPEN**  
(19.-21.07.2024)

**- Veranstaltungsbezogene Tankstelle -**

In Anwendung vom Bulletin „IDKM 03/2024“ bzw. „DKM 03/2024“ wird für die Veranstaltung

**Int. Kartrennen Kerpen** (Reg.-Nr. K-14585/24) ausschließlich folgende Tankstelle zum Erwerb des Wettbewerbskraftstoffes ARAL ULTIMATE 102 vorgeschrieben:

**ARAL Station**  
**Piet Esser**  
**Kerpener Str. 185**  
**50170 Kerpen – Sindorf**  
Tel.: +49 227351765  
Öffnungszeiten: **24h durchgehend geöffnet**

**Es darf JEDE ZAPFSÄULE dieser Tankstelle, die mit ARAL ULTIMATE gekennzeichnet ist, benutzt werden.**

Der veranstaltungsbezogene Kraftstoff darf ab **MITTWOCH VOR DER VERANSTALTUNG** an den vorgenannten Tankstellen erworben werden.

Es wird empfohlen, dass für die gegebenenfalls notwendige Beweiserbringung der Kaufbeleg vorweisbar ist.

**INT. KARTRENNEN KERPEN**  
(19 -21 / 07 / 2024)

**- Event-related fuel station -**

*In application of the Bulletin “IDKM 03/2024” or “DKM 03/2024”, the following fuel station is exclusively required for the purchase of competition fuel for the Event*

**Int. Kart Race Kerpen** (Reg. No. K-14585/24):

**ARAL Station**  
**Piet Esser**  
**Kerpener Str. 185**  
**50170 Kerpen – Sindorf**  
phone: +49 227351765  
Opening times: **Open 24 hours every day**

**ANY PUMP at this fuel station that is marked with ARAL ULTIMATE may be used.**

*The event-related fuel may be purchased from the **WEDNESDAY BEFORE THE EVENT** at the aforementioned fuel stations.*

*It is recommended that the purchase receipt be presented for any proof that may be required.*

DKM-Organisation  
11.07.2024